SOCIAL ■ Les habitants de plus de soixante-dix ans étaient invités hier salle Aurore

Quatre cents convives au repas de l'amitié

Le repas de l'amitié a eu lieu hier midi à la salle Aurore.

Environ quatre cents convives âgés de soixante-dix ans et plus et leurs conjoints étaient présents pour ce repas festif organisé par la municipalité et le centre communal d'action sociale (CCAS).

Cuisiné par les lycéens de Jean-Guéhenno

Le maire Thierry Vinçon, accompagné de toute l'équipe municipale et de celle du CCAS, a accueilli et salué chaque invité



ACCUEIL Le maire Thierry Vinçon a échangé hier quelques mots accueillants avec chacun des invités.

avec un petit mot pour chacun avant que le repas, à nouveau préparé par l'équipe du lycée professionnel Jean-Guehenno et ses soixante jeunes élèves serveurs et cuisiniers, soit servi. Au menu : mousse de Saint-Jacques en entrée, crème curry ; suprême de volaille sauce forestière et miroir passion et son coulis de mangue en dessert.

Après le repas, les convives ont esquissé quelques pas de danse avec l'orchestre d'Ysoline Trichot.

Berry républicain 17 janvier 2015